Erhalten wir die Bockwindmühle

BEESKOW. Angeregt durch einen Diskussionsbeitrag auf der Kreistagssitzung am 13. November, ist die Bildung einer Interessengemeinschaft Bockwindmühle vorgesehen.

Ziel ist es, dieses bedeutende Denkmal der Produktionsgeschichte vor dem Verlust zu sichern und es dann durch umfassende Rekonstruktionsmaßnahmen zu erhalten und vielen Bürgern zugänglich zu machen. Wir wenden uns an alle interessierten Bürger des Kreises, an Betriebe, Genossenschaften und Handwerker, uns bei diesem kulturpolitisch wichtigen Vorhaben zu unterstützen.

Alle Interessenten laden wir herzlich zur Gründungsversammlung ein, die am 7. Dezember um 17.00 Uhr im Klub "Theodor Fontane" (über der HOG "Zur Eisenbahn") stattfindet.

Kurt Herlitschka